

Martin Böhm

Mitglied des Bayerischen Landtags
AfD-Fraktion

- Bundes- und europapolitischer Sprecher der Fraktion
- Mitglied im Ausschuss für Bundes- und Europa-Angelegenheiten sowie regionale Beziehungen

Rückfragen: 0171/4433555 (MdL-Büro Coburg)
Mail: martin.boehm@afdbayern.de
Homepage: www.mdl-boehm.de

Pressemitteilung

03.03.2023

Martin Böhm: Lebensmittelinflation auf Allzeithoch! – Normalverdiener haben keine Chance mehr auf gesunde Ernährung

Noch nie seit dem Beginn der Datenerhebung 1992 haben sich die Lebensmittelpreise innerhalb eines Jahres so stark erhöht. Dabei sind die Preise für gesunde Nahrungsmittel wie Obst, Gemüse und Milchprodukte besonders gestiegen.

Der bundes- und europapolitische Sprecher der AfD-Fraktion im Bayerischen Landtag, Martin Böhm, äußert sich dazu wie folgt:

„Natürlich trifft diese Preis-Explosion besonders diejenigen, die vom Berliner Regierungskartell zwischen Wohnungsnot und Arbeitsplatzzerstörung zerrieben werden. Die Inflation trifft diejenigen, die sich keine sichere Fahrt im eigenen Wagen zum Biomarkt leisten können, sondern sich als Mutter nach neun Stunden Arbeit auf dem Weg zum Billigmarkt im Linienbus den lüsternen Blicken von manchen Kulturbereicherern ausgesetzt sehen. Und der Preisirrsinn trifft vor allem unsere Kinder.

Kinder, die in der Schulverpflegung bereits ohne gesundes Schweinefleisch abgespeist werden und nun zu Hause von ihren Eltern weder mit leckerem Schinken noch mit gesundem Käse und ebenso wenig mit teurem Obst und Gemüse versorgt werden können – denn am 25. des Monats ist das Geld alle.

So funktioniert das ‚beste Deutschland aller Zeiten‘! Und es gibt im ganzen politischen Spektrum nur eine Partei, die den Weg aus dieser Katastrophe weist: Nur die Alternative für Deutschland setzt sich für verbrauchergerechten Energieimport ein, nur die AfD fordert eine Rückkehr zu einer funktionalen EWG, und nur die AfD hat die Rückkehr zur stabilen und inflationssicheren D-Mark auf ihrer Agenda!“